

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19. November 2014

### Möglichkeiten zur verbesserten Begehbarkeit des Bahnhofsvorplatzes

Der Vorplatz des Mainzer Hauptbahnhofs ist geprägt von seinem Kopfsteinpflaster.

Dieses Kopfsteinpflaster ist eine besondere Gefahrenquelle aufgrund des rutschigen Untergrunds, gerade verursacht durch Blätter oder Nässe. Ebenso ist der Untergrund für Schuhe mit wenig Profil, die im Sommer gerne getragen werden, und für Schuhe mit höherem, dünnem Absatz ungeeignet.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Gibt es eine Möglichkeit, den Bodenbelag zu verändern und wenn ja, betrifft das die Zuständigkeit der Verwaltung oder der Deutschen Bahn?
- Wird eine solche Bodenbelagsveränderung von der Verwaltung erwogen und falls ja, wie könnte diese aussehen und wann könnte diese umgesetzt werden?
- Besteht die Möglichkeit, die Lücken zwischen den Kopfsteinpflastern aufzufüllen und falls das erwogen wird und möglich ist, welches Material käme dafür in Frage und wie hoch wären die Kosten?

Mainz, 06.11.2014

Für die CDU-Fraktion

Gudrun Hefner